

# REDONNONS DES COULEURS À YZEURE

Oppositions municipales

C'est la rentrée ! Que l'on soit scolaire, dans le monde du travail ou retraité, septembre marque le retour aux activités ordinaires.

Une fois encore l'été fut marqué par les fortes chaleurs, heureusement les orages ne nous ont pas causé de dégâts comme ce fut le cas en d'autres temps, mais cela confirme que le dérèglement climatique est bien là. Nous devons gérer autrement les ressources de la planète, modifier nos façons de consommer. La gestion de l'eau sera primordiale dans les décennies à venir et, il est surprenant que de nouvelles autorisations de prélèvement des nappes phréatiques d'Yzeure soient accordées pour arroser des cultures. Quant au magnifique site des Ozières quel dommage qu'il ne soit pas accessible justement aux activités nautiques et de baignade. Ce site n'est plus fréquenté par les jeunes, quelles activités leur sont accessibles ? Combien d'ados auraient aimé piquer une tête dans l'eau avec ces fortes températures ? Ne laissons pas cette jeunesse de côté, elle doit s'intégrer à la vie sociale et collective, sinon nous nous exposons à de douloureux retours. Nos associations sportives et culturelles ont un rôle à jouer, soutenons-les dans cette démarche.

L'inflation galopante pénalise le budget des familles, beaucoup ne partent pas en vacances, comme d'habitude les plus faibles seront davantage impactés. Pour ceux qui ont la chance d'être propriétaires, eux subiront en plus la hausse de la taxe foncière qui au 7 % de la hausse nationale de la valeur locative s'ajoutera les 2 % de hausse locale soit une facture majorée de 12,97 % par rapport à 2022.